
NEWS

**Erstsemesterbegrüßung 2025**

13.10.2025 | Zum Start des Wintersemesters durften wir die neuen Studierenden im Master Gesundheitsmanagement an der Hochschule Aalen herzlich willkommen heißen. Im Rahmen der Auftaktveranstaltung erhielten die Erstsemester spannende Eindrücke in das Studium, hilfreiche Informationen für den Studienstart und die Möglichkeit, sich untereinander zu vernetzen.

Anschließend ließ man den Abend mit einem gemeinsamen Restaurantbesuch ausklingen. Wir freuen uns über die engagierte Teilnahme und den gelungenen Auftakt in ein neues Semester voller Motivation und Austausch. Willkommen im Studiengang Gesundheitsmanagement!
